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Mendoza : "Me gusta haber sido
elegido presidente por unanimidad "
• Asegura que este es su último periodo al frente de la entidad
ANTONIO TINOCO / BADAJOZ

Antonio Mendoza ha sido reele-
gido presidente de la Caja de
Badajoz en la reunión que el
Consejo de Administración de la
entidad celebró el pasado vier-
nes. El que ahora inicia es el ter-
cer mandato, cuya duración será
de cuatro años. Antonio Mendo-
za es técnico del Banco de Espa-
ña en excedencia desde que
ocupa la Presidencia de la Caja
de Badajoz.

Esta reelección, según declaró
ayer a este periódico, ha supues-
to para Antonio Mendoza una
satisfacción especial, por una cir-
cunstancia: se ha producido con
el apoyo de la totalidad de los
consejeros de la entidad. Este
hecho constrasta con la elección
de hace dos años, en plena eclo-
sión del caso Ramos, cuando
Mendoza mantuvo la Presiden-
cia de la Caja después de que ya
se le hubiera descartado para el
cargo por parte del PSOE, en
detrimento precisamente de
Matías Ramos. El hecho de que
Ramos se viera envuelto en el
caso que le ]levaría a la cárcel -
escasos días antes de la elección
y cuando Mendoza deshojaba la
margarita sobre qué destino ocu-
par en su próxima vuelta al
Banco de España-, hizo que el
PSOE retrocediera y se decidiera

por apartar a la Caja de la zozo-
bra que hubiera supuesto la
designación de Ramos. Mendoza
volvió a ser el candidato socialis-
ta y consiguió la elección, si bien
con algunas abstenciones.

El hecho de que ahora nadie
del Consejo haya salvado su
voto supone, para él, "una gran
satisfacción. Me gusta especial-
mente que haya sido elegido por
unanimidad", dijo a HOY.

CONSEJO UNIDO

Antonio Mendoza se apresura a
añadir que le satisface la unani-
midad no tanto por lo que signi-
fica para su persona, sino porque
se traduce en que "la mía es una
Presidencia de todo el Consejo,
que está unido".

El presidente de la Caja de
Badajoz estima, por otra parte,

que la entidad "atraviesa un
momento muy bueno. Goza de
una extraordinaria salud finan-
ciera y social. Eso se debe a la
confianza de la sociedad extre-
meña y también a que la Caja
dispone de un fenomenal equi-
po, en donde todos, desde el pre-
sidente hasta el último emplea-
do, cree en lo que hace".

Mendoza afirma que la Obra
Socialn de la Caja es lo que, per-
sonalmente, más le satisface:
"Los resultados financieros posi-
tivos dan satisfacción, pero de
entre todas la principal es por
emplear los fondos en proyectos
como los que tenemos pendien-
tes, entre los que están una resi-
dencia para niños autistas. Tam-
bién estudiamos proyectos de
centros para paralíticos cerebra-
les, para la tercera edad o para

HOY DOMINGO, 29 DE ENERO DE 1995

Antonio Mendoza, reelegido presidente de la Caja de Badajoz. / Foto: Hov

recoger a mujeres que atraviesen Por último, el presidente de
circunstancias familiares difíci- la Caja de Badajoz se mostró
les". confiado en que la nueva ley

EI último mandato
A.T. q Antonio Mendoza asegura que el mandato
que inició el pasado viernes "es el último. Cada
hombre tiene una época y hay que dejar paso a
otras personas, más jóvenes y con nuevas ideas",
señaló cuando se le preguntó si volvería a optar
por la Presidencia de la Caja de Ahorros de Bada-
joz. El factor biológico también ha de tenerse en
cuenta para analizar esa actitud: dentro de cuatro
años, Antonio Mendoza tendrá 69, lo cual es
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entendido por el afectado como "un tiempo ideal
para retirarse". El retiro sería total porque Mendo-
za añade que, en la fecha en que tenga que decir
adiós a la Caja de Ahorros, lo dirá también al
Banco de España. "Legalmente podría permanecer
en el Banco de España un año más, porque la
jubilación no es obligatoria hasta los 70 años,
pero no tengo idea de volver. Cuando me vaya de
la Caja me retiro definitivamente".

de Cajas de Ahorro, en vigor
desde hace escasos días, sea
aplicada con prudencia por la
Junta de Extremadura en lo
que toca a sus aspectos más
intervencionistas. "Yo estoy
seguro de que la Junta no va a
meterse a gobernar las cajas
de ahorro extremeñas. Sólo
intervendría en circunstancias
de verdadera necesidad para
las entidades, en donde la
intervención estaría plena-
mente jusitificada para defen-
derlas".

Juan J. Rodríguez: "El caballo debe
torear desde el pitón al rabo"
JUAN ANGEL / BADAJOZ

"He tenido caballos de gran cali-
dad pero no una cuadra completa.
Ahora sí, ahora he conseguido
tener en cada tercio un caballo
importante", dijo entre otras cosas
el rejoneador pacense Juan José
Rodríguez en el transcurso de su
participación en el 1V Ciclo de
conferencias de la Peña taurina
Hermanos Soro.

Con respecto al toreo que él
practica lo definió como un inten-
to de hacer el toreo puro, pisando
terrenos arriesgados, cerca de la
cara, de frente, para el que se nece-
sita mucha técnica.

Hizo un repaso de algunos de
los caballos de su cuadra, hacien-
do mención especial de "Aplau-
so" un cuarto de milla que ]lega a
pararse en la cara de los toros
para provocar la embestida, y un
especial sentimiento dejó entre-
ver hacia "Fabuloso" el caballo
con el que empezó a torear, cria-
do en su casa y con el que ha
toreado todas las tardes desde sus
comienzos en marzo del 88.
Actualmente lo utiliza para bande-
rillear sin cabezada.

EL PUBLICO MANDA
Juan José comentó luego aspectos
de la fiesta. "El que manda en ella
es el público, que es el que la man-
tiene y del que vivimos todos los
demás. Enfrentarse a él es absur-
do". Más adelante comentó: "No
es justo que al rejoneo se le llame

/uan J.Rodríguez, durante su intervención en la peña taurina "El Soro", en !a
noche del víernes en Badajoz. t Foco : saNTi

el número del caballito, creo que se
merece más respeto y no olvidar
nunca que si existe el toreo a pie
es gracias a que antes existió el
toreo a caballo, que es la madre
del toreo a pie"

En su opinión no se está cuidan-
do por parte de empresarios y los
propios rejoneadores el ganado
que se lidia en este tipo de corridas
y tienen que torear lo que no tiene
garantias para el toreo a pie, aun-
que existen algunas excepciones.

"Estoy a favor de las corridas de
rejones con tres rejoneadores. Así
cada uno obtendría lo que sea
capaz. Tiene la ventaja de lidiar
dos toros y poder enmendar lo

que hayas hecho. Como inconve-
niente le veo el de quitar un pues-
to en los carteles. Tampoco soy
muy partidario de las de seis rejo-
neadores".

Comparó más tarde el toreo
portugués y el español, recono-
ciendo el mérito que han tenido
los lusos en esta faceta y el haber
instituido las bases fundamenta-
les. En Portugal hay menos riesgo,
no se manda tanto sobre el toro.
En su opinión, hoy, el momento
del rejoneo español es mejor.

Sobre la masificación de rejone-
adores en la actualidad apostilló:
"Eso no es malo, pero los más
beneficiados son los empresarios.


